



Comentario / Jorge Carbajal (Periodista de Espectáculos)

CIUDAD DE MÉXICO (JORGE CARBAJAL).- “Ahora esta demanda es de Gustavo Adolfo infante en contra de **Sergio Mayer**. Resulta que el 1 de septiembre, cuando tomó protesta como como diputado, recuerden que el diputado Mayer anduvo en Telemundo participando en este reality llamado ‘La Isla’ del que tuvo que regresarse antes, porque tenía que venir a cumplir justamente con su trabajo como diputado.

La historia comienza cuando se reúnen los mexicanos en el Zócalo y que el presidente dé el grito en Palacio Nacional. Telemundo desde algún punto estaba transmitiendo, tenía sus propios conductores enlazados para Estados Unidos, invita a su elenco y ahí está Sergio Mayer, pero Gustavo Adolfo Infante también fue invitado, porque hace unos enlaces para un programa de espectáculos de allá, en Miami.

Ya estando en maquillaje se escucha decir: ¿Qué hace este pinche enano aquí? Efectivamente era el flamante diputado que, a grito abierto, comenzó a gritar y mentándole madres y diciéndole cosas terribles a Gustavo. Como que ahora que era diputado y tenía todo el poder acabaría con su miserable carrera. De verdad, para qué haces ese tipo de ridículo, o sea, en lugar de ir a legislar, de proponer leyes que nos beneficien como ciudadanos, agarrar el poder para despacharse y para eliminarte.”.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F17789?cid=75F18D3264FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F17789&authkey=!ACsAQf1_E3WgbDw&ithint=video&e=6Cfx8Z